



和泉中だよりZumi

第6号

杉並区立和泉中学校

継続は力なり 一続けることが大切です

校長 由井 良昌

秋です。読書の秋、勉学の秋、スポーツの秋、芸術の秋などと言われます。何かを始めたり、何かに打ち込んだりするのによい季節です。しかし、始めても三日ボウズでは意味がありません。続けることで力がつきます。力がつけば自信がもてます。

本年5月に全学年で実施した杉並区特定の課題に対する調査の結果が届きました。

以下に結果概要を掲載します。この結果を受けて、各教科の先生方は、より授業を充実させるために授業改善に取り組みます。生徒の中には、家庭学習の時間が不足している人がいます。定期考査前だけではなく、毎日少なくとも学年×1時間は授業の予習・復習の時間にあてることが大切です。自分の一週間の予定を考え、決まった時間に勉強する（例えば、日曜日は朝9時から12時まで、月曜日は夜8時から11時までなど）ことが、続けるための秘訣です。

■結果概要(学力調査)

		全学年		1年		2年		3年	
		杉並区	本校	杉並区	本校	杉並区	本校	杉並区	本校
平均 正答率	国語	40.2	35.5	44.3	36.1	45.0	44.7	30.0	23.6
	数学	48.0	40.2	48.6	38.2	46.9	46.5	48.6	34.3
	英語	53.5	48.3			56.0	51.5	50.7	44.4

※これは、今年度の平均正答率を区と比べたものです。区の平均正答率を下回っています。

■経年変化 標準化得点(偏差値: 50が区の平均です。)

今年度の学年	教科	H24	H25	H26
3年	国語	39.4	43.0	45.6
	数学	44.9	45.0	43.6
	英語		44.2	47.3
2年	国語		47.8	49.8
	数学		46.8	49.8
	英語			48.8
1年	国語			44.9
	数学			44.9

次に経年変化ですが、3年生は、1年時から伸びてきています。特に、1年時に心配していた国語がどんどん上がってきています。しかし、今回数学が少し下がりました。2年生は1年時から確実に伸びてきています。1年生は、区平均に比べやや低い状況です。

■自分自身で学習する時間(数字は分です。「60」は60分)

自分自身の 力による学習	平日		休日	
	杉並区	本校	杉並区	本校
1年	80.9	91.8	78.9	66.7
2年	70.5	77.3	79.3	100.4
3年	84.7	70.5	101.1	61.4

1年生は、平日は区の平均を上回っています。2年生は、平日・休日ともに区の平均を上回っています。3年生、頑張ってください。

10月の行事予定

日	曜	学校行事予定
		10月
1	水	都民の日
2	木	
3	金	専門委員会
4	土	手習い塾(9~12)
5	日	
6	月	全校朝会 合唱コンクール放課後練習始
7	火	第2回進路説明会 14:30
8	水	④カット
9	木	
10	金	合唱コンクール係会・実行委員会(放)
11	土	第5回土曜授業 小中合同避難訓練 総合震災訓練
12	日	
13	月	体育の日
14	火	第3回校内研修会 ⑥カット(2・3)
15	水	⑤全校合唱練習 職員会議
16	木	
17	金	合唱コンクール実行委員会(放) PTA運営委員会9:30・役員会10:30
18	土	手習い塾(9~12)
19	日	
20	月	中学朝会 安全指導 合唱コンクール係会(放) ⑤⑥合唱コンクール全体リハーサル
21	火	
22	水	③カット ⑤木⑥授業
23	木	⑤⑥カット 合唱コンクール前日リハーサル 昼合唱団リハーサル
24	金	文化発表会(合唱コンクール)
25	土	手習い塾(9~12)
26	日	ミラクルタウン
27	月	学年朝会 ⑥薬物講演会(1) 領域別診断テスト(3)
28	火	
29	水	④カット 第4回三校合同研究会
30	木	
31	金	⑥カット ④小中一貫交流会

【表彰】

「中学生の主張」東京都大会 会長賞を、3年 加藤実優さんが受賞しました。

【お知らせ】

10月 24日 (金) 文化発表会 (合唱コンクール) が、三鷹市芸術文化センターにて行われます。ぜひお越しください。

<生徒会役員選挙>

9月 9日 (火) に生徒会役員選挙がありました。生徒会の規約通り生徒会長、副会長、総務の 5 名を選挙しました。

演説後、杉並区で実際の選挙に使用されている投票用紙記載台、投票箱を使わせていただき投票を行いました。

翌日午前8時に1階玄関前に名前が貼り出されました。新会長に信任された大内君は、「僕は、生徒会長として明るい学校をつくって行きたいです。みなさん応援よろしくお願いします。」と意気込みを語ってくれました。

生徒会サミット、朝清掃や挨拶運動、ペットボトルのキヤップ集め等、生徒会には多くのことが期待されています。新生徒会のみなさん、よろしくお願いします。



【新生徒会役員】

- ☆会長 2A 大内 駿人くん
- ☆副会長 2A 松尾安理沙さん
- ☆副会長 1A 新垣 萌絵さん
- ☆総務 2A 久保田奈々さん
- ☆総務 1A 佐藤 華花さん

<小学生体験授業・部活動>

9月 5日 (金) に小学生の中学校体験授業及び部活動体験が行われました。新泉小 28名、和泉小 59名の6年生 87名の児童が、事前に希望した国語、社会、数学、音楽、美術、体育、技術科にそれぞれ分かれて 50分間の授業を体験しました。また、授業後は、和泉中の各部活動を1時間ほど体験しました。中学校の授業内容や部活動を知ってもらうことと中学生との交流が主な目的でしたが、小小的な交流が行われているので、小学生同士は、自然と会話が弾み楽しく半日を過ごしていました。

<道徳授業地区公開講座>

9月 27日 (土) に道徳授業地区公開講座がありました。2時間目に、1年生は「思いやり」、2年生は「生命の尊重」、3年生は「公共の福祉」のテーマについて道徳の授業の中で考え、3時間目に講演会を行いました。

講演会は、認定NPO法人「ぱれっと」の創設者であり、現理事である谷口奈保子さんを講師にお招きし、「ぱれっと」が取り組んで来た知的に障害のある方々の余暇活動の場、働く場、暮らしの場をつくる活動や、「ぱれコレ」というファッショショーンの様子を、映像を交えて紹介して頂きました。

この講演を機に、今まで以上にインクルーシブ(抱含する)の視点をもって、社会に貢献して行ってほしいです。

